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·MIGUELTURRA - 5 

'W"iibe~o 

Presidente del C.D. Miguelturreño 
Recientemente has sido elegido nuevo 
P .... ldente del '"Club, ¿qu ..... rnotlv6e 
presentarte e este cargo? 

Me motivó en que un grupo de 
campaneros compartiamos la misma idea, 
Que el dub estaba caótico y que la 
temporada que 58 habia iniciado no la iba B 
empezar. 

Aparte de que soy 21 años socio del 
club, como futolista estuve cil)CO anos 
empezando en tercera regional y me retire 
dejándolo en primera regional 
preferente,que ahora es Primera División 
Autonómica. Eran tiempos que con los 
amigos y compañeros de equipo teníamos 
que hacer nosotros mismos el campo de 
fútbol y a mI me tocó de albanil, todo esto 
me ha motivado para ser presidente del 
Mlgualturreño, aparte del grupo de directiva 
que tengo, que son person~s que quieren el 
deporte. 

En 108 Inicio" der Mluuelturrefto fuiste 
Jugador, ¿has enconndo muchos 
camblo8 m el Club 20 .nos despuá? 

Pues si. he encontrado cambios y 
muchos_ Cuando yo jtlgaba sólo 
disponíamos de dos tristes casetas. ahora 
hay muy buenas instalac1Ones; antes 00 
había tribuna, ahora si , para que la gente 
vea bien y cómodamente el fútbol En lo 
deportivo antes no se cobraba y ahora se 
cobra y no se piensa en jugar, nada más 
que en et dinero. Por eso, esto lo qUiero 
cambiar en Miguelturra en la práctica del 
fUtbol, porque el fútbol ya está. invenlBdo 
bastantes anos. 

Observamos que 'has conseguido un 
equIpo amplio de directivos, en varios 
caaos con mucha experiencia. Incluso 
con doe ex-presidenfes énlre ellos 
¿notI puedes Informar.cote la 
oom,pO.td6f1 do ,. Junta y au.a 
funciones? 

Os puedo decir el grupo de dir~, 
del cual me siento orgulloso como 
presidente de tenerlos en mi junla direclrva, 
porque por el b)en del Míguelturreno no 
piensan nada más que trabajar en sus 

9AR~ Í>.E.WS UlgOiU<;s 
Completameute claro, Juan Carlos 
(...... de la .... lna .. 1BIi.., 
No sabemos del todo si ,tia sido 
por motivos polfticos, porque son 
notorias nuestras diferencias y 
que claramente asomas el 
plumero político en el penúltimo 
párrrafo de tu carta; o por motivos 
afectivos, debido a las alusioRes 
que lIaces a tu hermano Gregorio, 
número URO del P.P eR las 
pasadas elecciones municipales, 
o tal vez por los dos a la vez. Pero 
que te quede clara una cosa, si tu 
injusta crftica fue por el sagundo 
motivo, vaya por delanle que, en 
nuestra calla de 'Queremos dejar 
claro·, 'nosotros no pretendíamos 
aludir ni de hecllo aludíamos a tu 
hermano para nada.Gregorio 
lIIescas nos merece todo el 
respeto como .polftico, como ma
estro y como persona. Lo IÍnico 
que pretendfamos, en legftima 
defensa, era dejar clara nuestra 
siluaclón profesional de total y 
absoluta legalidad como 
maestros en Miguelturra, ante la 
opinión pública y debido a 
algunos comentarios 
malintencionados que, hacia 
nosotros, c:ircularon eR ta pasada 
campaña electoral. 

Hecho este preámbulo y al hilo 
de tus comentarios, no tenemos 
por menos que decir. 

Primero, dejar claro, para 
evitar tergiversaciones como las 
que tratas de insinuar, que el 
trabajo de cualquier profesional 
de la enseñanza puede ser 
encomiable independientemente 
de donde resida, por supuesto; 
pero es ,innegable que, aunque no _ .:_,--- --- --_ ... _-~--_ . -,------

fondones como directivos. 
Presidenta, Wilberto Barahona. Muñoz; 
VK:8-Presidenls, Julio ArévaJo Mondéjar. 
SecretarJo, Salvador lIIeSC8s; 
V.,...Sectelario,5andalio Gómez 1.6pez; 
Taso ..... , AIlIonio Gatera l8ón; Contádoi, 
Fa_ Casas Culellanoo; Re/. Püblicas, 
V6C8tllé Arávalo Céspedes: Vocales, 
Manual Rivas Rubio, Ascens16n Nieto, 
Miguet Angel Gan::ra Beldad, Francisco 
Corral Jurado, Ramón Peco Fdaz, Jesús 
'Rdgo Arenas, Clemente Sánch~ Rdgo, 
Candelaria León Aivas y SOc:orro Ca.f\as 
Espinosa. 

Toda esta junta directiva es la que 
adinistra en lo económico y social al 
Migueturrel'io. Por supuesto con el apoyo 
de socios y afición, sin este punto 
nosotros no podríamos sacar el proyecto 
adelante. 

A nivel econ6mlco, ¿cómo hebele 
planteado 1 .. tamporada? 

Ha nivel económico hemos planteado 
11. temporadaa de la siguiente manera, 
(en un presupuesto muy estudiado y 
t 'editado; Ingre$Os:5.350.000, Gastos. 
llem. 

Este presupuesto está hecho a luerza 
de mucho trabajo.Gradas a los socios, a 
las casas comerciales y afición que acude 
at campo cada domingo.a las rifas. bar. 
anuncios publicitarios y una subención del 
Ayuntamiento de 1.000.000, reparMa en 
cuatro veces a lo largo de la temporada. 

Respecto a los gastos. son muchos: 
desplazamientos. gastos de arbitraje. 
gastos de federaCión, fichas, 
reconocimientos medicas de primera 
plantrlla y Juveniles, gastos de 
equipamrento y el déficit que tenia el club 
la temporada pasada que era de 
1.550.000, y todo esto conlando que los 
jugadores y entrenador no cobran 
absolutamente nada,. únicamente el 
dinero qUé sobre se les repartirá. 

En, cuento 8 loa objetivos deportivo", 
¿cuales son 108 planteados?, UxJJ.ft!: 
¡)g*ibiUd.d de aKena.o a Toree,. 
DIVlsi6n en ute o en tos- PnSaimO. 
años? 

Objetivos deportivos todos tos que osi'. a nuestlO aI<ance, pero eso, los que . 
Uonan que decirlo 800 los _las y, 
arropados por todos decidinin d6ndé debe 
estar el Miguelturreño. 

Segundo, que antes de 
"mosquearse' uno debe de 
informarse, ya que: Joaquín 
González estaba en la 
Escuela-Hogar .de Daimiel 
desde su primer destino como 
propietario provisional len 19781 
de forma voluntaria,pues como 
sabes,los destinos en 
escuelas-hogar son, voluntarios; 
de ahí que,una vez profesor 
definitivo, también continuara en 
comisión de servicios en dicha 
escuela hasta 1991, pues lodas 
las escuelas-hogar de España 
se alargan en comisiones de 
servicios al tener un régimen 
especial da trabajo. Entonces, 
Juán Carlos: ¿ a qué viene tu 
insidiosa expresión de'".a buen 
entendedor .. :? ¿Por qué 
pretendes perjudicar de eSB 
manera •. cuando a ti, aJ menos 
Luis y Joaquín no te lo lIan 
hecho? 

Tercero, recomendarte que 
antes de acusar de cinismo a 
nadie, deberías Informar de que 
el sueldo te lo ganas como 
"liberado sindical", aunque· 
cobras del presupresto que 
tiene el Ministerio de Educación, 
otra cosa sería que te pagara tu 
sindicato, para pagar a los 
profesores y que sin embargo 
no te manchas las maAOS de 
tiza precisamente. JUáR CaJ1os, 
¿por qué firmas tu carta como 
maestro si- no ejerces como tal 
? ¿ No es tu situación una 
especie de comisión de servicio, 
pero bastante más gravosa para 
el Ministelio, puesto que en el 
'puebleclto' tan lejano, 
muchísimo más que los 
nuestros, donde tienes tu real ..... __ .... __ L.." • .0. ______ & ___ •• __ _ 

OCTUBRE 

es 
Nací el 5 de Agosto de 1947, estoy casado con Antonia Mora, tengo 

hijos Wilberto y Antonio, de profesión construcctor, hijo de Agapito y Manu 
aficiones todo el deporte en general, especialmente el fútbol. 

Wilberto 
Barabona 

Muñoz_ 

Cuando el -Raflo· .. fund6 llegó a ser 
el club de Castilla con más numeros de 
BOcios en función de 109 habitantes del 
pueblo; ¿cuantos tenéis en esta 
momento y q'" cuotaa abonan? 

Sí. el Miguelturreño fue el Club de 
Castilla que mayo( número de socios 
llegó a contar, Que fueron 1.1880. Este 
año cuando cojimos el club tenia 87, en 
dos mesees estamos por encima de los 
500. Creo que ha respondido la gente 
que le gusta el lútbol y también la Que le 
gusta menos. Además todas las casas 
comerciales han respondido 
maraV1llosamente. El precio de los 
camefS y entradas han sido rebajados: el 
de jubilado de 5.000 a 3.500, el de 
numero de 7.000 a 5.000. el de honor de 
9.000 a 10.000. el de colaborador queda 
)gual: la entrada de 800 a 500, mujeres y 
niños no .pagan .. 

escuela, como nosotros, sino en 
un despacho? Al fin y al cabo 
nosotros podríamos estar en 
nuestros . destinos 
perfectamente y residir aquí, de 
hecho ya lo hemos estado_ 
¿Podrías hacer tú lo mismo si 
no estuvieras liberado? 

Cuarto, cualquier concejal, 
de cualquier partido y en 
cualquier ciudad, es eVIdente 
que ejercerá mucho mejor su 
labor, para la que lo han elegido 
los ciudadanos, de atención a 
su Ayuntamiento si está cerca 
de él ? ¿ Por qué niegas algo 
tan claro, Juán Cartos ? ¿ fal 
vez porque somos socialistas? ' 
y por qué, sin nungún rubor, 
hablas de descalabro electoral, 
cuando en el 95 liemos 
obtenido trescientos votos más 
que en cualquier otra elección 
anterior y, esto, un partido gue 
lleva ya gobernando 1'6 anos 
aquí. ¿ Acaso no seguimos 
teniendo mayorfa absoluta ? Y 
hablas de las Fiestas.¿ Te has 
fijado en las recientes cómo han 
estado? Pregúntalo .. lPero si tú 
sabes de sobra que Mlguelturra 
en el plano cultural y educativo 
está bastante por encima de la 
mayoría de los pueblos 
similares!. 

Quinto, reconoces que 
Auestra situación as legal,pero 
con tal de atacamos te 
preguntas si acaso ésta es 
justa.¿ A qué Viene lambién que 
relativices tanto, comparándola 
con ,los ejemplos que pones? ¿ 
Po, qué 'no reconoces como 
justa una medida que tiene Id 
administración pública con sus 
funcionarios para que puedan 
_:-. .. __ .. _~:~~ l • • __ t.t _ 

El úftfmo trofeo de ferie, obsenlamoa 
m4ia aficionados que otras vece. e 
Incluso. un grupo de gente )6ven que 
no paraba de animar ¿creéis que este 
respaldo se va a mantener dUrllnle la 
temporada? 

. El respaldo de socios y aficIón al trofeo 
fue un eXlto. Yo lo firmaría para toda la 
temporada. pero pienso que con la mitad 
de gente que fue al trofeo AyuntamíenlO 
me coformaba. Pienso que lo vamos a 
conseguir por una serie de motivos: 
primero porque el 95% de la plantilla son 
jugadores locales y porque esta direc!lva 
eslá empenada en el pueblo"queremos 
trabajar muy mucho la cantera. porque en 
Miguelturra hay mucha y muy buena 
cantera y muchos chicos que quieren 
lugar al futbol. 

justa, que también es legal, por 
cierto? .Mucho 'más, múchfsimo 
más injustos eran el tumo 
diezmilista y el de consortes, en 
los concursos de tr:aslados de 
maestros, que existieron hasta 
hace poco y que beneficiaron a 
muchos que tú y nosotros 
conocemos, por los que 
consiguieron destinos 
definitivos, en perjuicio de otros 
muchos, incluidos nosotros tres. 
y en todo caso ¿por qué no lo 
demandas al legislador si asta 
Aonna no te parece justa, en 
lugar de a nosotros? 

y sexto, repelir de nuevo lo 
ÚRico realmente importante de 
esta historia: nosotros estamos 
ejerciendo en Miguelturra, 
mientras seamos Concejales, 
debido a una norma 
estrictamente legal, ala cual se 
puede acoger por igual 
cualquier funcionario que saa 
cargo público, pertenezca al 
PSOE, al PP, a IU,,,.o sea 
independiente y en cualquier 
punto de España. Esto último y 
no otras elucubraciones, Juán 
Ca~os, es lo que debe quedar 
completamente claro. 

LoIs Femladez Rivas y 
Joaquín González León 

Maesb'Os y Concejales en MigueJturra 

Opocdd6n o destruc:d6n 

Después de leer el perIódico 
popular me pregunto si 
realmente se h¡¡ca oposición o 
destruccción por parte del 
Partido Popular a un gobierno 
muni~il!al.que la .mayo.ría de )~s 

Eso que dicen que corno e 
Fútbol-Sala no quieren jugar al fútbo 
verdad, los chicos que les guste el 
van a jugar siempre que haya gen 
seriedad y un club . respetado 8 
regional y últimamente se le 
perdiendo el respeto. Lo Que si pie 
que el día del troleo Ayuntamiento 
ambiente de lútbol que en Miguehurr 
que haber. 

Este ano .. h_ punto en marct. 
nuevo club de Ntbol en MIgue" 
¿cómo v.lo .... este hecho? ¿cree! 
ser6 poeftfvo pera el fútbollocel? 

El que haya otro club en Miguetl 
veo nelasto para el deporte. de Migu 
porque en el pueblo ya hay un e 
añoss y lo demás son ganas de inc 
Además respondo a los señores 
están iniCIando que no me preocl 
absoluto, porque es lo que realmer 
preocupa es el Miguellurreño. Y 
verdad quieren que haya fútb 
Miguelturra que se unan a nosotros . 
todos haremos un gran dub SI es 
quieren. Yo personalmente.bajo mi pl 
visla. lo aue eslos señores quieren 
presidentes a 'toda costa sin import~ 
futbol. pueden serlo pero tos qt 
deciden son los sodos de dlil. 

FInalmente qll' pedlrfu e .. aflci 
cera- a estII nueva etli". del 
Mlguetturrefto. 

A la afición le pedirfa que sin e 
Miguelturrei\o no es nada, que lo I 
como hasta aquf lo han hecho, y eso 
no ,lo dudo, pDJqUQ esta directiva, am 
por esta gran afici6n, aste proy_ 
sacaremos adelante, que no lo dQ 
como no. dar las gracias anb 
de.spedirme, a la afición, a todas las 
comerciales colaboradoras, que 
muchas, y en definitiva al puel 
Miguelturra. ¡¡iAUPA 
MJGUELTURREÑO!!! 

_ ___ JoséMODueI Ocaña 
Octub~95 

Independientement, 
compartir o no compartir las 
políticas no se puede caer 
provocación y el despre 
hacia la parte de ·Ia corpor 
con la cual no Se comparte d 
Ideas con argumentos co~ 
despilfarro del dinero o eL 
del agua. 

Cuando se quiere trabajl 
el· pueblo y se tiene la oportu 
de hacerto desde las conce 
que se han ofrecido, si sa ql 
fuera no se pueden 
responsabilidades puesto ql 
esta forma no se puede cm 
los que Ioacen el trabajo ql 
otros RO quierer> hacer. 

Si se tiene un pro~ 
municipal, expliquenlo a 
nuestros conciudadanos a 
los niveles, ya sea en la calll 
nuestro Ayuntamiento, que 
foro donde se decide por ( 
queremos llevar a nuestro p 
y dejémonos de deslegitima, 
descrédito, pues con esta a 
se eslá creando un ami 
enrarecido entre los votan" 
las distintas tendencias, y e 
se puede permitir pues, en 
medida, se puede quebn 
poco la convivencia entre 
los habitantes de este PI 
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